

MZ - 7h - 21g 12.06.2001.

Mit Freunden feiern

Jugendfeuerwehr Nackenheim wird 20 Jahre alt

NACKENHEIM. „20 Jahre Jugendfeuerwehr“ werden in Nackenheim mit einem Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr am 23. und 24. Juni gefeiert. 24 Abordnungen aus dem gesamten Kreisgebiet sowie die befreundeten Hockenheimer Kameraden haben sich angemeldet, um am Samstag zwischen 9.30 und 16 Uhr beim „Spiel ohne Grenzen“ dabei zu sein. Sonntags präsentiert die Jugendfeuerwehr ihren Ausbildungsstand bei einer Schauübung um 15 Uhr.

Seit 20 Jahren stehen nicht nur die feuerwehrtechnische Ausbildung an den Einsatzfahrzeugen und theoretischer Unterricht auf dem Programm der Jugendfeuerwehr, sondern auch das gemeinschaftliche Miteinander. Wettkämpfe, Ausflüge und das

jährliche Zeltlager gehören dazu. Auch in der Gemeinde wird der Wehrnachwuchs aktiv. Beim „Tag der sauberen Gemarkung“, beim Martinsumzug und dem Johannesfeuer packt er an.

Für die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim hat die Jugendabteilung eine ganz besondere Bedeutung: Sie sichert den Nachwuchs der aktiven Wehr. Zwei der noch heute aktiven Feuerwehrmänner, Karl-Heinz Reitz und Armin Rempe, gehörten der Gründungstruppe von 1981 an. Es rekrutieren sich fast die Hälfte der Aktiven aus den eigenen Reihen. Zurzeit sind 20 Feuerwehrleute, die aus der Jugendfeuerwehr stammen, im Einsatz. Insgesamt bildete die Jugendfeuerwehr bereits 102 Jugendliche aus.



Auf den Nachwuchs kommt es an: Die Jugendfeuerwehr Nackenheim feiert 20. Geburtstag.

Heinrich Reitz
v. 1971 u. 1973,